

Les artistes de rue et le théâtre des ombres

Jeudi 11 octobre, pour terminer notre travail sur les ombres nous avons tracé nos ombres dans la cour de récréation et nous les avons décorées avec des craies. On pouvait colorier, faire du graphisme à l'intérieur ou dessiner ; il fallait remplir toute la silhouette. On appelle cela l'art de rue ou (street art). Les CP et les CE1 ont admiré nos œuvres et nous ont applaudis.

Nous avons aussi joué au théâtre des ombres: derrière un drap et grâce à une lumière, les enfants montraient des objets et on devait deviner ce que c'était seulement avec leur ombre.

